

令和7年度 青年部会研修会開催

<業務部>

6月14日（土）に宇部市の国際ホテル宇部で青年部会研修会が開催され、青年部会員35事業所38名が参加されました。

冒頭、青年部会の岩谷臣吾 部会長（株岩谷運送 代表取締役）より、「研修会参加のお礼並びに、我々運送事業者は横の繋がりが大切であり、今日の研修会を通して、参加者の結束を深めてもらいたい」と挨拶がありました。

研修会では、宇部フロンティア大学大学院附属臨床心理相談センター長の木元卓也氏に「Z世代と呼ばれる若い世代とのコミュニケーションに求められるものとは？」と題してご講演いただきました。



岩谷部会長挨拶



講師の木元卓也氏

講演の中で、「若い世代の考え方の特徴や、関わり方での留意点、事故を起こしやすいドライバーの特徴」等を心理学の観点からお話しいただき、参加者は熱心に聴講しておられました。

また、研修会終了後の交流会では、宇部支部の金子支部長にご挨拶と乾杯のご発声をいただき、参加者は交流を深めることができ、大変有意義な研修会となりました。

青年部会では、青年経営者等が抱える諸問題を共通課題とし、情報交換の場としていただくために、毎年研修会を開催しているほか、道路清掃等の社会貢献活動を行っています。

会員事業所で青年部会に加入されていない青年経営者、後継者の方におかれましては、青年部会へ是非加入をご検討ください。



研修会風景



金子支部長挨拶